

KOENIG & BAUER ÜBERNIMMT GC MIT PERSPEKTIVE IN DIE ZUKUNFT

GC *Graphic Consult*, das Beratungsunternehmen für die Druck-, Medien- und Verpackungsindustrie, wird Teil der *Koenig & Bauer-Gruppe*.

Damit erweitert der Druckmaschinenhersteller sein Portfolio um Beratungs-Know-how. GC *Graphic Consult* soll als eigenständiges Unternehmen bestehen bleiben und seine operative Unabhängigkeit wahren. GC *Graphic Consult* ist seit mehr als 55 Jahren spezialisiert auf die Druckindustrie und bietet Beratung in den Bereichen Strategie, Organisation, Personalsuche, M&A, Prozesse, Technologie und Vermarktung an.

Mit der Übernahme stärkt *Koenig & Bauer* sein Portfolio und seine Position als Lösungsanbieter für die Branche.

»Seit 25 Jahren haben mein Bruder PETER und ich die Geschicke der GC gelenkt. Jetzt ist es Zeit für eine neue Phase der Entwicklung. Die Zugehörigkeit zur *Koenig & Bauer-Gruppe* ermöglicht es der GC, weiter – auch international – zu wachsen und weiterhin umfassende Lösungen und Beratung auf Spitzenniveau zu bieten«, sagt WOLFGANG JESCHKE, Geschäftsführer der GC *Graphic Consult*. »*Koenig & Bauer* genießt einen exzellenten Ruf in der Branche und verfügt über ein tiefes Verständnis der Herausforderungen und Chancen unserer Kunden. Wir freuen uns mit *Koenig & Bauer*, den idealen Partner für unsere Nachfolge und die Weiterentwicklung des Unternehmens gefunden zu haben.«

Um die operative Unabhängigkeit von GC *Graphic Consult* zu gewährleisten, wurde ein Kodex für die Zusammenarbeit zwischen *Koenig & Bauer* und der GC entwickelt. Dieser regelt die Interaktion zwischen beiden Unternehmen und stellt sicher, dass Synergien nur dann genutzt werden, wenn es im Interesse des Kunden und von diesem ausdrücklich gewünscht ist. »Die Partnerschaft mit GC *Graphic Consult* ist ein wichtiger strategischer Schritt, um unseren Kunden ganzheitliche Lösungen und Dienstleistungen anzubieten«, sagt RALF SAMMECK, Vorstand der *Koenig & Bauer AG*.

HEIDELBERG

Finanzvorständin geht Ende März

TANIA VON DER GOLTZ, Finanzvorständin der *Heidelberger Druckmaschinen AG*, hat den Aufsichtsrat des Unternehmens darüber informiert, ihren Vertrag nicht über die aktuelle Laufzeit hinaus verlängern zu wollen und wird ihr Amt mit Abschluss des Geschäftsjahres zum 31. März 2025 niederlegen. Der Schritt erfolgt laut einer Information des Unternehmens

in bestem Einvernehmen. CEO JÜRGEN OTTO übernimmt bis auf Weiteres die Führung des Finanz-Ressorts.

Der Aufsichtsrat respektiert die Entscheidung von TANIA VON DER GOLTZ. Trotz eines herausfordernden Marktumfelds habe sie dazu beigetragen, die Profitabilität und Liquidität von *Heidelberg* zu verbessern und die Finanzkraft des Unternehmens zu stärken, sagte DR. MARTIN SONNENSCHNIG, Vorsitzender des Aufsichtsrats von *Heidelberg*.

> www.heidelberg.com

IOP

Zwei neue Mitglieder

Ab sofort wird die *Initiative Online Print (IOP)* durch zwei neue Mitgliedsunternehmen verstärkt – beides renommierte Akteure im B2B-Onlineprint-Umfeld, die einstimmig in das Netzwerk aufgenommen wurden und frischen Wind sowie zusätzliche Expertise einbringen:

Die *risc solutions GmbH* aus Ludwigsburg unterstützt bereits seit über 20 Jahren Unternehmen und Marken darin, interne und externe Cloud-basierte Print- und Publishing-Services zu realisieren. Als Web-to-Publish-Spezialist und mit dem umfangreichen Editor-Tool *printformer* verbindet *risc solutions* Mass Customization und Automatisierung auf effiziente Weise.

Die *Moss GmbH* ist ein global agierendes Unternehmen mit aktuell vier Standorten in den USA, Deutschland, Polen und Großbritannien. 2025 soll ein weiterer Standort in Spanien hinzukommen. Als ausgewiesener Textilspezialist mit mehr als 40 Jahren Erfahrung ist die *Moss GmbH* ein zuverlässiger und geschätzter Partner für alle textilen Lösungen in den Bereichen Messen, Events, Einzelhandel und Web-to-Print.

> www.initiative-online-print.de

SILBER DRUCK

Printnow - OPS Online Print Service

Die *Silber Druck GmbH & Co. KG* übernimmt ab sofort die bisher separat agierende *Printnow - OPS Online Print Service GmbH & Co. KG*. *Printnow* wird künftig als Marke von *Silber Druck* geführt. Ziel der Integration ist die Vereinfachung interner Prozesse und eine optimierte Zusammenarbeit mit den Kunden.

Silber Druck und *Printnow* waren bislang separate Unternehmen, die jedoch am selben Standort tätig waren.

Ursprünglich wurden die klassischen Druckdienstleistungen von *Silber Druck* bewusst von den Online-Druckservices von *Printnow* getrennt. Diese Struktur entsprach der damaligen Überzeugung, dass beiden Geschäftsbereiche unterschiedliche Anforderungen und Zielgruppen bedienen.

Die Zusammenführung erfolgt nun auf Kundenwunsch und zur Effizienzsteigerung. »Mit der Integration von *Printnow* als Marke von *Silber Druck* schaffen wir eine einheitliche Effizienz für alle Druckdienstleistungen«, sagt MARTIN SILBER, Geschäftsführer der *Silber Druck GmbH & Co. KG*.

> www.silberdruck.de

PARTNERSCHAFT

Zecher GmbH und Chromos

Die *Zecher GmbH* und die *Chromos Group* geben die Ausweitung ihrer Zusammenarbeit bekannt. Am 1. Februar 2025 übernahm *Chromos* den exklusiven Vertrieb der *Zecher* Rasterwalzen in den Regionen Baden-Württemberg, Saarland, Bayern sowie in Österreich.

Die *Chromos Group* ist bereits seit Jahrzehnten Partner der *Zecher GmbH* in der Schweiz. Die Ausweitung der Partnerschaft ist ein konsequenter Schritt, um in Teilen Deutschlands und in Österreich Beratung und Service anzubieten.

> www.zecher.com